

Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Fritz Beutler-Brünisholz

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Ruth Ackermann für die einfühlsamen Abschiedsworte und dem Pflegepersonal des Akazienhauses von Frienisberg für die liebevolle Pflege.

Danke für die vielen Karten und Spenden und allen, die mit ihrer Anwesenheit bei der Trauerfeier unserem Fritz die letzte Ehre erwiesen haben.

Frienisberg im Juni 2015

Die Trauerfamilie